
主任的話: 成為一個有影響力的基督徒 

 沒有人是完美的，但你覺得自己是一個有影響力的人

嗎？讓我們一起來看看： 

 正直的父親，讓孩子認識正直的人生。 

 溫柔的母親，讓孩子明白和諧的美。 

 丈夫的沉默，損害夫妻間溝通，從而產生很多誤解。 

 妻子過分溺愛孩子，忽略了丈夫，以致讓丈夫感到失

去尊重和關注。 

 老師的態度，影響學生的進取心和學習能力。 

 愛護病人的醫生，給病人帶來無限的鼓勵和希望。 

 滿有愛心的護理員，給病人溫暖和安慰。 

 脾氣暴躁的人，把大部份的朋友也趕走了，最後自己

就變得孤單。 

 憐恤慈愛的主耶穌，給我們再次新生的機會。 

 弟兄姊妹的包容和體恤，讓人經歷神的饒恕。 

 其實影響力也有好壞之分。我們不能否認大家不斷地

相互影響。這是關係中必然出現的現象。因此，我們要追

求有好影響力，善用我們的影響力，讓人得到福。 

 若我們覺得自己是一個沒有影響力的人，我們不單貶

低了自己存在的價值和意義，更貶低了上帝的創造(特別創

造您的心意)和聖靈改變人心的能力。 

 神既然給我們清晰的頭腦，就是給與我們自由選擇的

權利。我們有沒有好好的去選擇? 好好的跟隨神呢? 

 我認識的一些朋友因怕別人的批評，所以從不會表達

自己內心真正的意見，不希望影響任何人。所以，他們的

朋友真的是寥寥可數，因為沒有人願意與不講真心話的人

做朋友。 

 一個基督徒不能逃避給別人批評的機會，因為基督徒

有從聖經而來的立場，這立場是與世界相違背的。我們不

期望所有的朋友也認同我的信仰，但在批評當中大家就能

彼此建立對話，有更深的了解和認識。基督徒不害怕沒有

朋友、得罪別人，但害怕我們的生活不斷得罪神。 

 人生與其過得人云亦云，倒不如細心思想，為自己選

擇一條在當下最適合走的路，在成長中不斷依靠主進步。 
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